

## わけだより

WAKE ELEMENTARY SCHOOL INFORMATION

和気小HPをご覧ください！  
<http://wake-e.esnet.ed.jp/>

## 待ちに待った夏休み！

1学期は、新型コロナウイルス感染症が5類感染症に移行されことに伴い、コロナ禍前に行っていた教育活動の多くを実施することができ、和気っ子のすてきな笑顔がたくさん見られました。

保護者の皆様や地域の方々にも温かく見守っていただき、無事、1学期を終えることができましたことに感謝申し上げます。ありがとうございました。

これからも、子どもたち一人一人に寄り添い、家庭や地域と連携して子どもたちの健全育成に努めたいと思います。ご協力よろしくお願ひします。

さて、いよいよ夏休みが始まります。思い出に残る楽しい夏休みをお過ごしください。2学期にひとまわり大きく成長した子どもたちに会えるのを楽しみにしています。

## 【インターネット安全教室(4年)】

7月4日(火)、日本ガーディアン・エンジェルス松山支部の方々による「インターネット安全教室」が行われました。4年生が、インターネットの仕組みや個人情報の大切さ、SNSの安全な使い方について学びました。児童は、タブレットを使って模擬体験をしながら、講師の方の問い掛けに素直に答えていました。

授業後の感想には、「大人になったらスマートフォンを使う時間が多くなると思うから、もっと気を付けたい」「それを送ったら、相手がどんな気持ちになるか想像してから送りたい」「ネットで個人情報を流してしまうと、データはそのまま残ってしまうことと、自撮りの写真は載せてはいけないことが分かった」「顔だけでも誰であるかを特定されるのが、ネットの一番怖いところだと思った」など、4年生なりに大切なことを理解し、受け止めることができました。



## 【交通安全について】

学校では、日頃から登下校中に気を付けることや学び橋前の横断歩道の渡り方について指導しています。次の3つことを守って、交通事故0を目指しましょう。

- 交差点や見えにくいところでは、必ず止まって安全を確認し、「飛び出し」をしない。
- ヘルメットを着用して自転車に乗りましょう。
  - ※ 道路交通法の改正により、すべての自転車利用者のヘルメット着用が努力義務となりました。従来は13歳未満の子どもを対象に、保護者が着用させるよう努めなければならないとされてきましたが、これからは年齢問わず、自転車に乗る人すべてが対象になりました。
- 道路では遊ばない(スケートボード、キックボードなど)。